

Fortalecen redes de colaboración en Asamblea de Rectores de WUN realizada en el Tec en el marco de sus 80 años

- *El Tecnológico de Monterrey fue sede de la Asamblea General Anual de Rectores de la Worldwide Universities Network (WUN), que reunió a más de 70 académicos de universidades internacionales, entre ellos 17 rectores de 14 países de cinco continentes.*
- *Rodolfo Lacy Tamayo, director de Acción por el Clima y Medio Ambiente para América Latina en la OCDE y Enviado Especial de las Naciones Unidas para Asuntos Climático, habló de las acciones de sostenibilidad que las universidades pueden realizar en favor del medio ambiente.*
- *WUN Network es una red que cuenta con 24 universidades -más de la mitad dentro de las mejores 200 del mundo incluso varias en el Top100-, que provienen de 18 países y representan cinco continentes.*

Monterrey, Nuevo León, a 25 de mayo de 2023.- Este miércoles concluyó en el Tecnológico de Monterrey la Asamblea General Anual de Rectores de la Worldwide Universities Network (WUN), una reunión que congregó a más de 70 académicos de universidades del mundo, entre ellos 17 rectores de 14 países de cinco continentes, como los rectores de CU of Hong Kong (QS 39), University of Bristol (QS 62), University of Auckland (QS 85), University of Leeds (QS 92), The University of Sheffield (QS 95) y University of Rochester (USNEWS 36), entre otras, y en la que el Tec de Monterrey fungió como anfitrión del evento.

David Garza Salazar, rector y presidente ejecutivo del Tec de Monterrey, dio la bienvenida y resaltó la importancia de la colaboración y el impacto entre todos.

“Para el Tecnológico de Monterrey la internacionalización ha sido un elemento clave, y una de las cosas que más nos enorgullece son las redes a las que pertenecemos porque creemos que son oportunidades para generar y agregar valor de una manera colaborativa. Esta reunión trata de cooperación”, destacó Garza Salazar.

“Que el Tec de Monterrey sea parte de estas redes internacionales es un compromiso con nuestra institución y una oportunidad porque se comparten proyectos con otras casas de estudios de los cinco continentes, lo que habla del aprendizaje que se logra gracias al trabajo e intercambio de experiencias con investigadores líderes de todo el mundo, además, se enmarca en un año en que el Tecnológico de Monterrey celebra su 80 aniversario, cuya historia se ha caracterizado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la internacionalización, así como por su vinculación con la industria”, agregó el Rector.

El Tec de Monterrey forma parte de este grupo de universidades desde 2018, y es una de las dos universidades latinoamericanas con representación en esta red, por lo que comparte experiencias con instituciones educativas que tienen representación en cinco continentes, lo que hace de WUN un foro único para el intercambio del conocimiento.

La Asamblea General Anual de WUN se suma a otras participaciones relevantes en el ámbito internacional en las que ha estado presente el Tec. En enero de este año, el Tec, a través de su rector David Garza Salazar, fue invitado para asistir al [Foro Económico Mundial](#) de Davos, Suiza, siendo la única universidad de América Latina invitada.

Otras redes académicas internacionales a las que pertenece son la [Association of Pacific Rim Universities](#) (APRU) y [Universitas 21](#), en las cuales además, el año pasado, el rector David Garza se integró como parte de su Consejo por invitación, así como de la acreditadora

estadounidense [Southern Association of Colleges and Schools Commission on Colleges](#) (SACSCOC) de la cual también es miembro del consejo.

Peter Lennie, director ejecutivo de WUN, agradeció al Tecnológico de Monterrey por ser sede de la Asamblea General Anual y presentó proyectos de investigación que la Worldwide University Network ha apoyado en temas como salud mental, matemáticas en la sustentabilidad y electromovilidad inteligente.

Por su parte, Sandra Almeida, presidenta de WUN, expresó su satisfacción porque el Foro, con un tema tan relevante como el que se abordó en estas sesiones, se desarrolló en el contexto del 80 aniversario del Tec de Monterrey.

La Asamblea consistió de diversas sesiones entre integrantes, en las que se revisaron planes de trabajo, proyectos de investigación, ideas y soluciones con impacto en la comunidad. Además, se exploraron oportunidades de colaboración e innovación.

En las sesiones de rectores se discutió el estado de la red, así como su plan estratégico hacia los siguientes 10 años. En las de los grupos de investigadores se presentaron proyectos de las diferentes universidades de la red y se discutió sobre temas relevantes de actualidad, como por ejemplo, el impacto de las nuevas tecnologías en la educación, especialmente la Inteligencia Artificial, entre otros.

En el marco de este evento, también se llevó a cabo el **WUN Presidents Forum 2023**, titulado **Universities' Contributions to Environmental Sustainability** (Contribuciones de las universidades a la sostenibilidad medioambiental). La conferencia magistral corrió a cargo de Rodolfo Lacy Tamayo, director de Acción por el Clima y Medio Ambiente para América Latina de la OCDE, y Enviado Especial de las Naciones Unidas para Asuntos Climáticos, quien habló de las acciones de sostenibilidad que las universidades pueden realizar en favor del medio ambiente: “Estamos inmersos en una crisis ambiental sin precedentes en la Tierra debido principalmente a las actividades humanas que han causado un daño ambiental ecológico significativo”, señaló.

También hubo diversos paneles en los que participaron presidentes de universidades como CU of Hong Kong, University of Bristol, The University of Auckland, University of Alberta, University of Technology Sidney, Tecnológico de Monterrey, University of Cape Town, Mahidol University, Maastricht University, Ruhr University Bochum, Universidade Federal de Mines Gerais y Makerere University.

Los paneles abordaron el tema de sostenibilidad desde diversos ángulos: liderazgo en investigación, liderazgo en educación y liderazgo en políticas y prácticas.

Para acceder al material fotográfico del evento: https://bit.ly/FotosAGM_WUN

Para saber más sobre WUN, visita la página <https://wun.ac.uk/>.

Para volver a ver la transmisión de esta reunión, visite el siguiente link: <https://live.tec.mx/>

Visita [Newsroom](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey

Contactos de prensa

Tecnológico de Monterrey
Germania Tapia
Cel.: 81 2022 7105
Mail: germania.tapia@tec.mx

Cuadrante, Estrategia y Comunicación
Alejandra Zacatenco
Cel: 77 1189 7461
Mail: azacatenco@cuadrante.com.mx

###

Acerca de Worldwide Universities Network

Worldwide Universities Network (<https://wun.ac.uk/>) reúne a 24 destacadas universidades de investigación integral en una asociación de colaboración para avanzar en la investigación y la educación sobre los grandes retos mundiales. Aprovechando la diversidad geográfica y cultural de sus miembros en seis continentes, WUN enriquece su experiencia compartida y reúne redes distintivas de talento para abordar problemas de gran trascendencia.

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Desde su fundación en 1943, se ha destacado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global, así como por su vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Cuenta con campus en 28 ciudades de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2023), se encuentra en la posición 170, ubicándose en el lugar 30 entre las universidades privadas del mundo; y en el QS Graduate Employability Rankings (2022) como la número 1 en América Latina y la 26 del mundo. En el Times Higher Education Latin America University Rankings (2022), se sitúa como la 1 de México y 5 en América Latina; siendo además la única universidad fuera de EE. UU. en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Perteneció a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.